

## DISCURSO ACTO COLOCACION PLACA RECORDATORIA HERMANOS ANDRONICOS ANTEQUERA. OCTUBRE 2016. VILLA GRIMALDI.

Queridos compañeras y compañeros:

Deseo de todo corazón agradecer la presencia de cada uno de ustedes a este acto, que para mi, para la familia es tan importante, pues nos entrega fuerza, ánimo y empuje para seguir adelante.

Ya han pasado 42 años, de aquel día de Octubre de 1974, en que un comando de criminales de la DINA asaltó nuestra casa en la comuna de La Granja y se llevaron a nuestros queridos hijos, hermanos, tíos y compañeros del alma.

Yo creo en Dios y siento que mis hijos están cerquita de él, y que desde ahí me cuidan. A veces cuando siento miedo por algo, les pido que me cuiden, que me protejan y siento que ellos lo hacen pues siempre escucho un ruido que me indica que ellos están conmigo. Sus aprehensores pensaron que se los llevaban para nunca más saber de ellos, pero se equivocaron, ellos siempre han estado conmigo, con mi familia siempre he sentido su presencia, son demasiados importantes para que unos rufianes nos arranquen para siempre de nosotros, no, ellos y todos los caídos permanecen y permanecerán con nosotros, permanecerán con los jóvenes que luchan por una educación pública, de calidad y gratuita, con los pueblos indígenas que luchan por su reconocimiento y por los trabajadores que luchan por una remuneración y pensión digna.

Hoy, debo confesar que llego a este acto con un espíritu de alegría. Alegría de ver como mis queridos nietos y nietas, haciendo grandes esfuerzos para sacar esta conmemoración adelante, restándole tiempo a sus obligaciones han podido montar y producir este acto para homenajear a sus tíos, que lamentablemente no tuvieron la oportunidad de conocerlos, pero por nuestros relatos han podido calibrar la gran estatura de sus tíos, jóvenes como muchos otros estudiantes, trabajadores, campesinos, hombres y mujeres que fueron capaces de enfrentarse a una dictadura cruel y sangrienta. Ellos, mis nietos saben que sus tíos fueron como tantos otros, consecuentes con sus ideales, saben que ellos luchaban por una sociedad distinta, donde el ser humano sea el centro de atención de la sociedad, y no

como ocurre hoy en que el lucro, la colusión, la corrupción y la mentira son los pilares de esta sociedad injusta y desigual, y en la cual los seres humanos son una mercancía más.

Como no sentirme satisfecha después de este largo y duro recorrido, ver a mis nietos que vienen a relevarme y que después que yo no esté, tengo la seguridad que ellos tomaran el testimonio y seguirán manteniendo la memoria de mis hijos, para mostrárselo a las nuevas generaciones y que les muestren que existieron muchos hombres y mujeres rebeldes que pretendieron cambiar esta sociedad, y que sinceramente pienso que su sacrificio, no será en vano.

Hoy pondremos una placa, en este parque, en donde muchos de nuestros compañeros cayeron demostrando su coraje y valentía, una placa que mantenga vivo el recuerdo de todos ellos. Estamos muy agradecidos con la dirección del Parque por la Paz Villa Grimaldi, por permitirnos este acto, con esto conseguimos mantener el recuerdo de una generación inolvidable.

Muchas Gracias.

Santiago, Octubre de 2016.